

**ANALISIS EFEKTIVITAS PENERAPAN APLIKASI BMT
MOBILE DALAM MENINGKATKAN SIMPANAN DALAM
PERSPEKTIV MANAJEMEN SYARIAH DI KSU BMT AS
SALAM DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Perbankan Syariah (PS)**

**Oleh:
Nihayatur Rofiah
1820510069**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nihayatur Rofiah
NIM : 1820510069
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Perbankan Syariah
Judul : Analisis Efektivitas Penerapan Aplikasi BMT Mobile Dalam Meningkatkan Simpanan Dalam Perspektiv Manajemen Syariah Di KSU BMT As Salam Demak

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 3 Oktober 2022 Sampai dengan 19 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 19 Desember 2022

Pembimbing

ARISTONI, SHI, MH
NID.198503201022042016



**KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Nihayatur Rofiah
NIM : 1820510069
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Perbankan Syariah
Judul : Analisis Efektivitas Penerapan Aplikasi BMT Mobile Dalam Meningkatkan Simpanan Dalam Perspektif Manajemen Syariah Di KSU BMT As Salam Demak

Telah diujikan pada **04 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Ahmad Supriyadi, S.Ag., M.Hum. NIP. 1975072020031 21003 Ketua Penguji I	26/1/2023	
Kharis Fadlullah Hana, M.E. NIP. 199112052018011002 Ketua Penguji II	19/1/2023	
Eni Kusriani, S.El., M.E NID. 198506102012092017 Sekretaris Sidang	20/1/2023	
Aristoni, SHL, MH NID. 198503201022042016 Dosen Pembimbing	20/1/2023	
Wahibur Rokhman, SE, M.Si., Ph.D. NIP. 197310282002121002 Dekan FEBI	26/1/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nihayatur Rofiah, NIM 1820510069 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Sesungguhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus 26 November 2022

Yang Menyatakan,



Nihayatur Rofiah

NIM 1820510069

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا^٤ لَهَا مَا كَسَبَتْ وَعَلَيْهَا مَا اكْتَسَبَتْ^٥ رَبَّنَا لَا تُؤَاخِذْنَا
 إِنْ نَسِينَا أَوْ أَخْطَأْنَا^٦ رَبَّنَا وَلَا تَحْمِلْ عَلَيْنَا إَصْرًا كَمَا حَمَلْتَهُ^٧ عَلَى الَّذِينَ مِنْ
 قَبْلِنَا^٨ رَبَّنَا وَلَا تُحَمِّلْنَا مَا لَا طَاقَةَ لَنَا بِهِ^٩ وَاعْفُ عَنَّا وَارْحَمْنَا^{١٠} أَنْتَ
 مَوْلَانَا فَانصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ^{١١}

Artinya: “Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. Dia mendapat (pahala) dari (kebajikan) yang dikerjakannya dan dia mendapat (siksa) dari (kejahatan) yang diperbuatnya. (Mereka berdoa), Ya Tuhan kami, janganlah Engkau hukum kami jika kami lupa atau kami melakukan kesalahan. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau bebani kami dengan beban yang berat sebagaimana Engkau bebani kepada orang-orang sebelum kami. Ya Tuhan kami, janganlah Engkau pikulkan kepada kami apa yang tidak sanggup kami memikulnya. Maafkanlah kami, ampunilah kami, dan rahmatilah kami. Engkaulah pelindung kami, maka tolonglah kami menghadapi orang-orang kafir.” (Q.S Al Baqarah Ayat: 286)¹

¹ Departement Agama RI, *al-Qur'an dan Terjemahannya: Juz 1-30* (Jakarta: PT Kumudasmoro Grafindo Semarang, 1994), 49

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmad dan hidayah-Nya. Shalawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu kita nantikan pertolongannya pada hari pembalasan kelak. Dengan segala perjuangan, kerja keras dan doa yang tak henti tercurahkan, kupersembahkan karya sederhana ini kepada:

1. Kedua Orang Tuaku, Bapak Abdul Kholiq dan Ibu Yuhastin yang selalu mendoakan, mendukung dan memberikan nasehat serta memberikan segala kebutuhan selama masa perkuliahan sampai akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
2. Kakak kandung Hilyatus Saadah, Lidia Yuliani, Nailul Azmi dan Arifun Najjah yang telah memberikan segala dukungan dan bantuan baik tenaga maupun waktu.
3. Sahabat-sahabat tersayang, Ardiani Eka Safitri, Era Alfitra Shalma, Luluk Malikha, Nurul Hidayah, Nita Farikhatin, Rohmawati, Ika Pratiwi dan Nur Azizah yang selalu mendukung dan membantu dengan segala kemampuan.
4. Noviyanto Ari Putra yang turut mendukung dan membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.
5. Teman sekelas dan seperjuangan, kelas perbankan syariah-B Angkatan 2018 yang selalu kebersamai.
6. Teman KKN dan PPL yang telah memberikan dukungan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A 'a'	با	Ba
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya 'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فالقي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالمي	'alamiy
Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ل		Vokal Rangkap	
فروع	qara' a	الفروع	al-furu'	قمر	al-qamar	غيري	gairi
فراء	qara' a	القضاء	al-qada'	الشمس	al-syams	شيء	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta 'Marbutah	
جمال الدين		Jamaluddin	جمال الدين		Jamal al-Din	ساعة	sa'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah serta pertolongannya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir strata skripsi ini. Sholawat dan salam tak lupa selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafaatnya kelak di hari *yaumul qiyamah*, *Aamiin*.

Skripsi yang berjudul **“Analisis Efektivitas Penerapan Aplikasi BMT Mobile Dalam Meningkatkan Simpanan Dalam Perspektiv Manajemen Syariah di KSU BMT As Salam Demak,”** disusun guna melengkapi dan memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Institut Agama Islam Negeri Kudus Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Program Studi Perbankan Syariah.

Penulis skripsi ini tidak lepas dari bantuan, dukungan dan kerja sama dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D, selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Surepno, M.Si., Ak., CA., selaku Kepala Program Studi Perbankan Syariah IAIN Kudus.
4. Aristoni, S.H.I., M.H., selaku Dosen Pembimbing yang telah mengrahkan dan membimbing dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Dr. Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus.
6. Seluruh Dosen Pengajar dan Pegawai yang ada di elemen IAIN Kudus, terkhusus pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan informasi-informasi penting kampus.
7. Pihak KSU BMT As Salam Demak yang telah memberikan kesempatan untuk melaksanakan penelitian demi terselesaikannya skripsi ini.
8. Kedua orang tua yang telah memberikan dukungan penuh dan doa yang tiada henti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
9. Kepada saudara kandung, sahabat, teman dan semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan penuh dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan untuk menjadi pertimbangan ke depannya. Namun penulis pun berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak pembaca tak terkecuali bagi penulis sendiri.

Kudus, 20 November 2022

Penulis

